

WISE MUSTANG RIDE: 02.06.2019

3e VISE MUSTANG RIDE, ce sera le 2 juin 2019 !

La date retenue pour la 3e édition de VISE MUSTANG RIDE 2019 est le dimanche 2 juin. Un événement qui se fera toujours sous forme de balade-rassemblement avec passage par des lieux pittoresques des merveilleuses régions qui entourent la Cité de l'Oie.

Suite au succès de l'an dernier et l'unanimité constatée au terme de cette édition, la 3e VISE MUSTANG RIDE se déroulera donc le **1er dimanche de juin**, le 2 précisément.

Une fois de plus, l'organisation entend ainsi démontrer qu'il fait une **priorité de l'avis et des desiderata** des fans de la **Mustang** qui souhaitent être présents sur ce rendez-vous des passionnés de l'iconique américaine.

Comme l'an dernier, la VISE MUSTANG RIDE ouvrira la porte à d'autres légendes que la **Ford Mustang**, des sortes de "*cousines*" plus ou moins lointaines de l'iconique et néanmoins populaire américaine. Parmi ces modèles invités à se joindre à nous, la **Ford Falcon**, l'**AC Cobra** ou encore une certaine **GT40**.

Le but de la balade VISE MUSTANG RIDE étant de rassembler une journée durant des passionnés de belles mécaniques, afin de partager leur ferveur, en leur permettant aussi de découvrir des endroits touristiques et/ou patrimoniaux des régions avoisinantes de **Visé**, tout en offrant au public l'occasion d'admirer ces chefs-d'œuvre sur roues, il a été décidé d'étendre et varier quelque peu le panel de voitures présentées. Point question toutefois de trop déborder et sortir du thème majeur !

Dès lors, quelques modèles ont été désignés pour ce faire ; ils seront acceptés en **NOMBRE LIMITE**.

3rd VISE MUSTANG RIDE, on the 2nd June 2019!

The date chosen for the 3rd edition of the VISE MUSTANG RIDE 2019 will be Sunday 2nd June. An event that will still take on the form of a meeting and run setting off from the **Visé** region and taking in some of the picturesque areas of the wonderful surrounding regions of the Cité de l'Oie.

Following the success of last year and the unanimity found at the end of this edition, the 3rd edition of the VISE MUSTANG RIDE will take place on the **first Sunday of June**, namely on the 2nd.

With this in mind the organisers have shown that they have given **priority to the wishes, opinions and demands** of the **Mustang** enthusiasts who want to be present at this rendezvous taking in these iconic American machines.

As last year, the VISE MUSTANG RIDE will open its door to other legends than the **Ford Mustang**, some close and far-off cousins of the iconic but nonetheless popular American machines. Among the models invited to join us, the **Ford Falcon**, **AC Cobra** not forgetting the **GT40**.

With the aim of the VISE MUSTANG RIDE being to bring together enthusiasts of splendid machines, allowing them to share their fervor and give them the opportunity to come across interesting tourist/patrimonial sites in the adjoining regions of **Visé**, while at the same time offering the general public the occasion to admire these masterpieces on wheels, it was decided to widen and somewhat vary the selection of cars presented.

On the other hand, no question of going over the top and deviating from the main theme!

